



PAN presenta propuesta de reforma electoral

El Partido Acción Nacional presentó su propuesta de reforma electoral, propone elecciones primarias, que se regulen formalmente los gobiernos de coalición, que se formalice en la ley y en la Constitución la segunda vuelta electoral para quien llegue al gobierno tenga mínimo la mitad de los votos y que la segunda vuelta electoral se realice el mismo día de la votación para no encarecer el proceso; acabar con la mal figura de sobre representación legislativa y prohibir el transfuguismo.



<https://drive.google.com/file/d/1fJ6ck33VBPZjBvs62pFtVNdH9MUGVEgQ/view>